
   
  

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO DA SUBPREFEITURA 

DO BUTANTÃ OCORRIDA EM 07/10/2024. 

  

Conselheiros Presentes na Reunião: José Alexandre Araujo Negrini, Marilucia Nascimento dos 

Santos Camilo, Ernesto Kenshi Carvalho Maeda, Paulo Eduardo Alves Martins, Xenia Regina 

Vaz de Souza, Givaldo Silva de Santana e Edlayne Ribeirinho Amaral 

 

Conselheiros Ausentes: - 

 

Faltas justificadas: - 

 

Faltas Injustificadas: - 

 

Representantes públicos presentes: Ronaldo Lusi representante da subprefeitura 

Aprovação da Ata da reunião ocorrida em 16/09/2024. Aprovada a ATA da reunião anterior 

por unanimidade para publicação no diário oficial em 5 dias úteis pela subprefeitura conforme 

regimento. 

Falas dos Munícipes: Munícipe Anette Lomaski solicita uma análise sobre a coleta seletiva 

do bairro Tiradentes (Cep: 05367 – 270) onde receberam o folheto dia 04/10/2024 informando 

que haveria a coleta dia 05/10/2024, e isso não ocorreu. 

Munícipe Catarina informa que o recapeamento da praça Elis Regina não foi feito corretamente, 

e pede que seja verificado. 

Munícipe Valéria Nakahara gostaria de saber sobre a reforma do hospital bandeirantes, sabe 

que a upa do rio pequeno substituiu o hospital, porém gostaria de saber se o hospital bandeirante 

será reformado e entregue para a população ou será desativado para outro fim. 

Fala dos Conselheiros: Conselheiro Santana informa que o PS bandeirante está em processo 

de reforma, funcionários estão locados na UPA, UPA vai fazer OS, será reformado e entregue a 

população. Não ocorrerá desativação e sim reformado. Reforça que há uma plenária para iniciar 

processo de implementação do conselho gestor rio pequeno, edital será feito essa semana para 

conselho gestor, reforça importância da participação da população. 

Munícipe Mineira gostaria de agradecer ao Sidnei e toda equipe do CPM e subprefeitura, a 

diretora UBS informa que foi tirado lixo Vila gomes, porém existe arvore na ubs vila gomes que 

está para cair sobre a tenda alugada pela UBS, questiona sobre o valor de R$ 8M utilizado para 

reforma além de muitos lixos jogados na caçamba da UBS vila gomes. 

Fala dos Conselheiros: Conselheiro Santana informa que boa parte de UBS serão feitas 

reformas, será pautada na reunião sobre as reformas. Irá cobrar o planejamento referente as 

reformas. Pede que ela participe da reunião do Conselho gestor e faça a cobrança sobre. 

Conselheira Edylaine reforça a importância da participação da população nas reuniões da 

supervisão técnica de saúde.  

Falas dos Munícipes: Munícipe Diva fala do ponto de coleta que foi finalizado e ainda 

permanece fechado mesmo após pronto, o ponto de coleta encontra-se dentro da Cohab raposo 

Tavares. (Rua cachoeira vida nova). 

 

 



Falas dos Munícipes: Munícipe Valeria Nakahara gostaria de saber sobre o centro esportivo 

Butantã, foi iniciado a reforma com previsão de término em 2025, informa que existem várias 

dúvidas dos munícipes que moram próximo sobre as obras iniciadas, entendem a importância 

dela por isso pedem mais transparência, gostariam de saber sobre o parque infantil e o de idosos 

que parecem não estar contemplados no projeto e tratam se de solicitações antigas. Foram 

informados que a prefeitura havia adquirido e apenas no final do projeto o parquinho seria 

realizado, munícipe pede processo SEI referente a esse projeto. Será aberto ofício. 

Falas dos Munícipes: Munícipe Fernanda de Lima Passamai Perez fala sobre a av. 

BENJAMIM MANSUR onde quebraram o asfalto e não há informações para a população sobre 

o que vai ser feito. Há pouco tempo reformaram o canteiro central, pintaram a ciclovia e agora 

quebram tudo novamente, informa que também quebraram o asfalto na rua Santanésia indo pra 

Raposo Tavares, e que também já tinham quebrado no início do ano!  Ela informa também sobre 

Escola Keizo Ishihara ao lado do centro esportivo está com o muro caído há meses. A prefeitura 

pode fazer algo mesmo sendo uma escola estadual? 

Conselheira Edylaine informa que a munícipe precisa procurar a direção da escola Keizo e pedir 

na Diretoria Centro Oeste para arrumar o muro pois a subprefeitura não tem ação sobre essa 

demanda. 

Informes: Conselheira Mari Camilo informa sobre o edital da eleição para conselheiros do 

CPM. 

Conselheiro Santana informa sobre a Reunião Ordinária do Conselho Gestor da Supervisão 

técnica de saúde Butantã ocorrerá dia 08/10/2024 às 17:00, reunião aberta a toda população na 

av. Comendador Alberto Bonfiglioli, 658. 

Pautas para a próxima reunião: Demandas dos munícipes, retorno dos projetos aprovados 

pelos CPM com a verba de 6 Milhões, aprovação da ata anterior. 

 

 

 

 

 

____________________________________ 

José Alexandre Araujo Negrini 

Coordenador do CPM da Subprefeitura do Butantã      

 

 

 

 

 

 

 

 

____________________________________ 

Xênia Regina Vaz                      

Secretária do CPM da Subprefeitura do Butantã 

 

 


